

Fachkonferenz

## Erfolgreiche Kommunikation

**[06.05.2021] Um Erfolgsrezepte bürgernaher Kommunikation dreht sich Ende September die Fachkonferenz des Unternehmens wer denkt was. Eine Anmeldung ist ab Mai möglich.**

„Einfach mal die Bürger fragen?! – Erfolgsrezepte bürgernaher Kommunikation“: So lautet der Titel der fünften Fachkonferenz des Unternehmens der wer denkt was am 30. September 2021 in Darmstadt. Die Fachkonferenz richtet sich an Akteure aus Verwaltung, Politik und Wirtschaft. Die Anmeldung ist laut Veranstalter ab Mai möglich. Wo liegen die Chancen, Risiken und Grenzen von Befragungsformaten? Wie lassen sich Bürgerinnen und Bürger zur Teilnahme motivieren? Wie kann der nachhaltige Austausch zwischen Bürgerschaft, Lokalpolitik und Verwaltung gelingen? Welche Herausforderungen gilt es zu beachten und wie kann eine bürgernahe Kommunikation helfen, diese zu bewältigen? Diese und weitere Fragen sollen im Rahmen der diesjährigen Fachkonferenz diskutiert werden. Fachvorträge und Best-Practice-Beispiele würden aktuelle Trends und zukünftige Perspektiven in der Kommunikation zwischen Bürgerschaft und Verwaltung beleuchten. Die Referentinnen und Referenten aus Wissenschaft, Politik und Verwaltung berichten von ihren bisherigen Erfahrungen und freuen sich auf einen regen Austausch, informiert wer denkt was. Aufgrund der epidemiologischen Lage werde die Fachkonferenz aktuell auch als alternative Online-Veranstaltung konzipiert.

(co)

Weitere Informationen zur wdW-Fachkonferenz 2021

Stichwörter: E-Partizipation, Fachkonferenz